
 

 

 

 

A n f r a g e 08.12.2021 314/2021 

Bezeichnung ö nö öbF 

 

Anfrage der Fraktion Bündnis 90/Die GRÜNEN v. 26.11.2021; Anfrage 

zur Umgestaltung Königstraße im Bereich Wilhelm-Raabe-Schule / 

DRK Kita 
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B e r a t u n g s f o l g e Abstimmungsergebnis 

Gremium Datum Ja Nein Enth 

Ausschuss für Umwelt, Nachhaltigkeit und Klimaschutz 02.02.2022 
wurde beantwortet  

(siehe Anlage) 

Verwaltungsausschuss 09.03.2022 zurückgezogen 

Rat 23.03.2022    
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52 Verkehrsplanung und Straßenwesen 
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A n f r a g e t e x t 314/2021 

 

Hiermit stellt die Fraktion Bündnis 90/Die Grünen folgende Anfrage im Ausschuss für 

Stadtentwicklung, im Ausschuss für Familie, Kindertagesstätten, Schulen und Sport, im 

Verwaltungsausschuss und im Rat der Stadt Hameln: 

Wie ist der Stand der Planungen zur Einrichtung einer Einbahnstraße entsprechend den 

Vorschlägen des vorliegenden Verkehrsgutachtens im Bereich der Wilhelm-Raabe-Schule / 

DRK-Kita innerhalb der Tempo-30-Zone? 

 

 

B e g r ü n d u n g 314/2021 

 

Vor zwei Jahren wurde von der Verwaltung eine Begutachtung der Verkehrssituation an der 

Königstraße durch das Verkehrsplanungsbüro Zacharias (Hannover) in Auftrag gegeben. 

Diese Begutachtung belegte eindrücklich das hohe Sicherheitsrisiko für Kita- und unbegleitete 

Schulkinder bei der Querung in diesem Straßenabschnitt. Gleichzeitig bewertete das Planungsbüro 

verschiedene alternative Möglichkeiten der Verkehrsführung. 

Auf Grundlage dieser Bewertung wurde vom Rat der Stadt Hameln einstimmig die Entscheidung 

getroffen, den Bereich Wilhelm-Raabe-Schule  / DRK-Kita als Einbahnstraße einzurichten. Diese 

Entscheidung liegt nun zwei Jahre zurück, doch für die Kinder, die dort täglich den Weg zur Kita oder 

den Schulweg bestreiten, hat sich nichts geändert. Nach wie vor belastet der Elternverkehr am 

Morgen und Nachmittag die Verkehrssituation noch zusätzlich. Grade jetzt in der dunklen Jahreszeit 

besteht ein gesteigertes Sicherheitsrisiko für Unfälle. 

Neue Informationen über den Stand der Planungen setzen ein wichtiges Zeichen an die Eltern, deren 

Kinder täglich diesem Risiko ausgesetzt sind. 

Weitere Begründung erfolgt mündlich. 

 

 

 

A n l a g e n 314/2021 

Vorlage-Nr. 314-2021; Anfrage der Fraktion Bündnis90 DIE GRÜNEN zur Umgestaltung Königstraße 

 

Ä n d e r u n g e n   /   E r g ä n z u n g e n 314/2021 

 

 


